
Ausschussmitglied: 

 
AM Herr Nöthen fragt nach dem Verbleib der Basaltsteine des Brunnens am 

Kirchplatz. 

 

Antwort der Verwaltung: 

 

Laut Verwaltung wurden die Steine entsorgt, da ein Wiederaufbau bzw. eine 
Wiederverwertung als zu aufwendig und teuer eingestuft wurde. 

 


